

# BRASIL - Lula da Silva asume su segundo periodo presidencial

TeleSur

Lunes 1ro de enero de 2007, puesto en línea por [Manuela Garza Ascencio](#)

*TeleSur* - El presidente brasileño, Luis Inácio Lula da Silva, reelegido en octubre pasado con el sesenta por ciento de los votos, fue juramentado este lunes para el período 2007-2011, en una sobria ceremonia que no contó con invitados internacionales debido a la "inconveniencia" de la fecha.



**Lula asume mandato**

Luis Inácio Lula da Silva, quien obtuvo un abrumador apoyo de sus seguidores en octubre pasado, fue juramentado este lunes para su segundo período presidencial en una sencilla ceremonia.

Según fuentes oficiales, el primer mandatario brasileño decidió que su nueva investidura fuese lo más sencilla posible, para evitarle así a los líderes extranjeros la "molestia" que supone un viaje a Brasilia el primer día del año.

También toman posesión de sus cargos los veintisiete gobernadores del país, elegidos en los mismos comicios que le otorgaron a Lula más del sesenta por ciento de los votos.

Lula arribó al Parlamento, lugar donde se efectúa la ceremonia de posesión, en un Rolls Royce "Silver Wraith" sin capota, que dejó de fabricarse en 1958 y que la reina Isabel II de Inglaterra donó al Gobierno brasileño en 1953.

En la sede del Congreso, donde se realizó la ceremonia de investidura, fueron recibidos por el presidente de la Cámara, Aldo Rebelo, y del Senado, Renan Calheiros.

Después de hacer el juramento, Lula pronunció un discurso sobre la necesidad de diálogo y reforma política, al tiempo que hace un balance de su anterior gestión.

El presidente Luiz Inácio Lula da Silva pidió "prisa, coraje y osadía" para acelerar el crecimiento de Brasil, aunque sin perder conciencia de lo que es posible realizar, al asumir este lunes su segundo mandato.

En su alocución ante el Congreso, Lula, un ex líder sindical, de 61 años, dijo sentirse "igual, en el ímpetu y el coraje de actuar", que al asumir el poder hace cuatro años, aunque "diferente en la experiencia acumulada en el difícil arte de gobernar".

"Soy igual cuando vuelvo a conjugar, en sus formas más afirmativas, el verbo cambiar, como lo hice hace cuatro años", dijo Lula.

"Pero soy diferente, pues sin renegar de la paciencia y la persistencia que preconizo, quiero pedir hoy, con todo énfasis, prisa, osadía, coraje y creatividad para abrir nuevos caminos", añadió.

Lula, quien aseguró el control de la inflación y la estabilidad macroeconómica, se propone "destrabar" el crecimiento del país.

En el acto no hubo investidura de nuevos ministros, pues Lula decidió dejar intacto su anterior gabinete hasta febrero, cuando sí se espera que renueve su equipo, en función de la coalición que está conformando desde octubre.

Esa coalición, encabezada por el Partido de los Trabajadores (PT), estará conformada por otras siete agrupaciones de distintas tendencias políticas, que han aceptado la oferta de Lula de integrar un gobierno de "amplitud".

El presidente Lula trabajará hasta el cinco de enero y luego se tomará diez días de vacaciones en una playa del litoral brasileño, para regresar a sus funciones tres días antes de la cumbre semestral del Mercosur, que se celebrará en Río de Janeiro.

---

<http://www.telesurtv.net/secciones/noticias/nota/index.php?ckl=5089>

Fuente de la imagen: TeleSur